
【推荐】供应灯具配附件 各种

产品名称 【推荐】供应灯具配附件 各种

公司名称 上虞市永兴线业有限公司

价格 1.00/个

规格参数 型号:各种
品牌:永兴线业
材质:来电详谈

公司地址 中国 浙江 上虞市 上虞市 丰惠镇虞光村

联系电话 86 0575 82976878 013905851009

产品详情

型号 各种 品牌 永兴线业
材质 来电详谈 名称 来电详谈

上虞市永兴线业有限公司 位于浙江 上虞市。主要生产各档高级人造丝本白线、涤纶丝本白线、绣花线、
针织线等系列产品。各档节能灯塑料，储米器塑件,各种台灯塑件等系列产品,公司秉承“顾客至上，锐意
进取”的经营理念，坚持“客户第一”的原则为广大客户提供优质的服务。欢迎惠顾！

图片属性价格仅供参考，不做交易条件，欢迎来电详谈！c

灯具行业发展分析 随着外资的进入，灯具行业出现了国内竞争国际化的局面，努力增加节能光源和不同
档次、花样、不同用途的灯具的开发，加快绿色、节能光源产品的开发推广和应用是我国灯具行业结构
调整的重点；同时打造自己的优势品牌也是灯具行业持续发展、灯具企业应对竞争的重要课题。中国灯
具行业将面临着前所未有的机遇和挑战，而由此带来的巨大商业利益也成为灯具生产企业瞩目的焦点。 
在今年的两会上，克服危机、振兴产业几乎成为了最热门的话题，被各行各业的代表和委员们所关注。
大家把目光聚焦在国家的大政方针上，希望借助宏观调控的力量实现产业的振兴。照明电器行业作为十
大振兴行业之一——轻工业内所包含的一个分支，尽管并没有详尽的规划与发展建议，但是几项重大政
策的出台无不包含了对该行业的利好信息，通过两会中最频繁出现的词汇和关注度最高的政策话题，我
们就可以看到行业未来的走向。 政策：四万亿元拉动内需看点：工程照明市场广阔 国家出台政策投入巨
额资金拉动内需，其中近一半投资将用于铁路、公路、机场等城市基础设施建设，其余还有相当大的比
重用于地震重灾区的恢复重建、农村基础设施、保障性安居工程等，这有望带动很多建设相关行业的复
苏，对于工程照明领域而言无疑也是一项重大利好。 此前，同家居照明相比，工程照明市场的巨大潜力
已经得到了充分的体现。有业内人士曾表示，奥运会已经成为我国工程照明时代的分水岭，在经历了奥
运会洗礼后，很多企业在实战中获取了经验，尤其是有一批优秀的民族品牌脱颖而出，技术和产品都达
到了较高的水平。 国内工程照明企业在奥运工程的鼓舞下正踌躇满志，国家投入巨额资金拉动内需的宏
观政策更是起到了锦上添花的作用。由于基础设施将在几年内迎来一个建设高峰期，因此工程照明市场
的空间也变得愈发广阔，无论是学校、医院、商业场所等室内照明，还是道路、桥梁、车站等室外照明
，都给工程照明企业一个巨大的空间。此外，近几年来我国还将承办多项世界活动和体育赛事，世博会



、亚运会、大运会等等，这一系列的场馆建设以及其带动的当地城市市政设施建设都将给工程照明带来
机遇。 尽管目前工程照明市场还存在着一些问题，如销售渠道单一、甲方对价格过分看重而忽略产品质
量、电气设计师对产品选型缺乏话语权等。但总的说来，不论在全世界还是在中国，工程照明都是一个
持续稳定发展的行业，未来工程照明的发展前景一片光明。
政策：产业振兴节能减排看点一：高效照明产品迎来发展机遇 在国家十大产业振兴规划中，轻工业振兴
规划较早被审议通过，在该规划中提出，设立家电、照明等行业产业升级专项，计划今年实现普通白炽
灯产量比2008年减少15%，紧凑型荧光灯产量比2008年增长30%，逐步淘汰白炽灯，减少20%汞污染排放
。 从这一政策来看，节能、环保的照明产品将继续迎来发展机遇。而就在前不久，财政部还发布消息，
在2009年加大高效照明产品推广力度，确定推广规模为1亿只。可以看出，这几项举措都加大了高效照明
产品推广力度，此举一方面支持了企业发展，帮助企业应对全球金融危机的冲击，扩大节能灯的市场销
售份额，同时也提高了公众对节能灯的认知度，增强了居民使用高效照明产品的意愿。相信在今后的几
年内，此项推广工作将会一直进行下去，随着百姓认知度的提升和行业市场的不断完善，国内节能灯生
产企业将迎来高速发展的时代。在振兴规划的指导下，照明企业应该多关注如何减少污染物排放、提高
照明产品寿命等问题，实现社会效益和经济效益的双赢是今后照明企业的发展方向。
看点二：道路照明潜力巨大 相对于其他工程照明而言，道路照明无疑是节能减排政策最大的受益者。 尽
管我国早已经出台了《城市道路照明设计标准》，然而部分城市道路照明仍然存在着超过设计标准、不
符合节能要求等问题。目前国务院已经明确提出，要用两年左右时间实现城市道路照明全部淘汰低效照
明产品，而各地目前正在紧张筹划、逐步落实，这显然给企业带来了发展的机会。 从产品上来看，现在
国内节能道路照明产品主要集中在高压钠灯和led上，前者作为比较成熟的技术正在被广泛的使用，而后
者由于其具有高效、节能、环保、使用寿命长的优势，被很多业内人士誉为第三代照明产品，目前也呼
声渐高。很多国外大型照明企业已经将目光盯准了我国的道路照明市场，尤其是在led技术的开发上投入
了很多的人力和财力，积极争取在早期占领市场。而很多地区也开始开展各种试点示范工作，如广东省
就计划两年内在东莞、广州、佛山、深圳、惠州等10个城市全面实施大功率led路灯的产业化示范推广工
程，实现建设总里程1500公里、规模约10万盏的led路灯示范工程。当然也有业内人士提醒，以led为光源
的交通信号灯、景观照明、装饰照明灯在技术上较为成熟，但是作为道路照明还存在一些技术上的问题
需要解决。但无论如何，在道路照明中推广高效照明产品在我国各地政府中早已达成共识，这其中的空
间无疑是巨大的。
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